

14 de abril, 2022

Estimadísimos apoderados,

Con mucho cariño en estos días especiales de Semana Santa, queremos agradecerles por la enorme disposición y flexibilidad demostrada ante el cambio de nuestra jornada escolar. Ha sido un comienzo de año difícil, con problemáticas de convivencia cuya magnitud no podíamos imaginar. Sin embargo, tenemos mucha esperanza y fe en que lograremos revertir esta situación, pues como colegio siempre será prioridad el velar por el desarrollo integral y bienestar de cada uno de nuestros estudiantes.

Durante esta semana, producto de la disminución de la jornada escolar, hemos tenido mayores posibilidades de enfrentar las situaciones de convivencia escolar que nos afectan. Además, hemos podido avanzar en la planificación y preparación de un **plan de Sana Convivencia** que iremos implementando en las semanas venideras. Es por ello que hemos decidido acogernos a la invitación del Ministerio de Educación de realizar una flexibilización horaria que vaya paulatinamente aumentando hacia una jornada completa. Esta medida busca entregar una solución a la problemática de convivencia escolar a nivel nacional producto de dos años de escolaridad interrumpida debido a la pandemia.

Es por esto, que la semana del 18 al 22 de abril se continuará con jornada de 8:00 a 13:30 horas con posibilidad de almorzar en el colegio.

El miércoles 27 de abril se realizarán las reuniones de apoderados por curso, de 17:00 a 18:00 hrs, en formato virtual online, en donde se informará en detalle el plan de Sana Convivencia. Esperamos contar con la presencia de cada uno de ustedes, pues el apoyo y el trabajo colaborativo será de suma importancia para lograr los objetivos propuestos. Cada profesor jefe enviará el link e indicaciones para acceder a la reunión.

Aprovechamos de reiterar la importancia de seguir los **conductos oficiales de comunicación vía mail o libreta/cuaderno de comunicaciones** con el Profesor Jefe. Es muy importante **agendar previamente cualquier reunión requerida**, ya que, durante la jornada los profesionales están dedicados a los estudiantes por lo que no pueden atender solicitudes en cualquier horario, pues sería en desmedro de los niños.

Les deseamos un excelente fin de semana celebrando la resurrección de Cristo. Esperamos que esta alegría de vida nueva, nos entregue mucha esperanza y energía para superar todas las dificultades y avanzar hacia lo mejor para cada uno de nuestros estudiantes.

Muchos cariños.



Equipo directivo, Colegio Miguel Cruchaga Tocornal